

UNTUK MENJAGA QUALITAS UNTUK MENJADI PEMBANTU YANG BAIK

Rajin
Jujur
Sabar
Baik hati
Sopan santun
Ikhlas
Berakal sehat
Selalu gembira
Senyum
Cerdas
Koperatif
Semangat kerja
Tepat waktu / Mengatur jadwal
Mempunyai kemauan /Inisiatif

YANG HARUS DILAKUKAN SEBAGAI PEMBANTU

Ikuti perintah majikan sesuai dengan kelakuan dan cara yang telah ditunjukkan.

Rapuh dan bersih (rumah harus selalu dalam keadaan rapuh jangan berantakan dan dibersihkan bila ada kotoran yang sekecil – kecilnya ataupun rambut).

Melakukan pekerjaan tambahan sesuai perintah dari majikan (misalnya majikan menyuruh kamu pergi kerumah ibunya ataupun jika mereka bertandang kerumah teman).

Lakukan cara kerja majikan dan jaga mutu kerja dengan cara yang standar, cepat ,bersih dan rapuh (jika majikan telah mengajari kamu dan kamu sudah menguasai pekerjaan yang diberikan kamu harus selalu mengingatnya).

Selalu berkelakuan dengan baik sopan dan santun (memberi salam kepada majikan dan anggota keluarga, tetamu yang baru datang, selamat pagi, selamat malam, selamat tidur dan selalu mengucapkan terima kasih jika menerima pemberian dari majikan).

Menjaga bayi / anak dengan baik jika disuruh menjaganya (ingat tidak boleh memarahi, memukulnya meskipun anaknya nakal)

CARA BERKOMUNIKASI

Jangan malu jika ingin berbicara / bertanya kepada majikan, lebih baik bertanya dari pada membuat kesalahan.

Berusaha berbicara dengan menggunakan bahasa inggris, mandarin, hokian semaksimal mungkin.

MENJAGA KEBERSIHAN DIRI SENDIRI

Pakaian harus dijaga dan dicuci dengan bersih dan harus terkena matahari.

Kuku harus pendek, dan jangan diberi pewarna kuku (cutek)

Baju yang sudah dipakai pada malam hari harus ditukar jangan di pakai untuk kerja

Mandi setiap hari dua kali sehari, mencuci rambut 3 kali dalam seminggu.

Menukar kain seprei, sarung bantal seminggu sekali ataupun lakukan sesuai dengan jadwal yang majikan berikan.

YANG TIDAK BOLEH DILAKUKAN

Menggunakan telephone, memberi nomor telephone kepada kawan ataupun keluargamu dan juga tidak dibenarkan memberi alamat rumah majikan kepada teman dan jika ingin menulis surat kepada keluarga harus memberi tahu majikan apakah boleh kamu memberi alamat kepada keluarga jika diizinkan, kamu menulis surat pada malam hari atau jika pekerjaanmu sudah selesai dan selalu diingat didalam surat jangan membicarakan mengenai majikan meskipun dalam bahasa jawa.

Menerima telephone harus memberi salam terlebih dahulu dan menjawab dengan halus / sopan, menanyakan pesan dan waktunya, kamu harus catat dan langsung beri tahu majikan jika itu penting jika tidak tunggu sampai majikan pulang dari kantor.

Menyetel tv, radio, hi –fi (jika majikan izinkan kamu harus selesaikan dahulu pekerjaanmu dan ingat jika anak majikan menonton film kartun ataupun lain – lainnya kamu jangan mengantinya dengan program indonesia).

Menghisap rokok, minum alkohol dan berteman dengan anak – anak yang nakal yang mereka bukan benar – benar mempunyai niat untuk bekerja.

Memberi masalah kepada majikan (jangan mempunyai pacar dan minta hari libur dan tidak dibenarkan berpuasa dan sembahyang cukup berdoa didalam hati).

Tidak dibenarkan berbicara, bertamu kerumah tetangga ataupun membuka pintu kepada orang yang tidak dikenal, harus selalu memberi tahu majikan jika ada tamu meskipun keluarga dari majikan jika kamu belum mengenalnya dan jangan bukakan pintu kecuali kamu sudah mengenal keluarga majikan.

Tidak dibenarkan mengajak anak – anak majikan bermain / keluar rumah tanpa seizin dari majikan.

Tidak dibenarkan membeli barang – barang / sesuatu tanpa sepengetahuan dari majikan.

Meminjam uang / meminta gaji dimuka kepada majikan dengan alasan – alasan tertentu.

Membuka laci lemari tanpa sepengetahuan dari majikan (jika kamu membersihkan kamar jangan melihat – lihat barang – barang majikan ataupun mencobanya)

Membantah / melawan majikan (jika kamu bersalah ataupun tidak pertama – tama yang harus kamu ucapkan minta maaf dan kamu harus pelajari dimana kesalahan kamu dan lain kali jangan diulangi, kamu harus bisa beradaptasi / mempelajari dan menyesuaikan diri sesuai dengan keinginan dari majikan. Kamu harus selalu ingat mengalah demi keberhasilan dan kesuksesan.

Menyimpan kesalahan (jika kamu merusakkan barang – barang majikan disengaja ataupun tidak kamu harus memberitahu majikan misalnya gelas / piring pecah, baju sobek diwaktu mencuci, dan lain – lainnya.

MASALAH YANG TERJADI YANG DAPAT MENIMBULKAN PEMBERHENTIAN KERJA

Komunikasi yang tidak lancar dikarenakan tidak bisa berbicara bahasa inglish..

Berkelakuan yang tidak baik dan tidak mempunyai sopan santun.

Malas tidak mempunyai inisiatif dan tidak mempunyai konsentrasi kerja.

Tidak mempunyai pengalaman kerja / cara kerja yang tidak memenuhi keinginan dari majikan.

Tidak bisa memasak / cara masak yang berbeda.

Mempunyai penyakit .

Tidak jujur, suka berbohong, selalu memeberi alasan / menjawab, mengambil makanan tanpa sepengetahuan dari majikan, mengambil uang sisa – sisa kembalian dan lain – lainnya.

Nakal tidak mau mendengar nasehat dan suka melakukan pekerjaan dengan cara sendiri, suka keluar rumah.

Rindu kampung halaman, ingat anak, suami.

Berkelakuan kasar, kurang ajar.

MENJAGA BAYI DAN ANAK

Dua cara memberi minum bayi cara pertama ASI artinya Air Susu Ibu hanya ibunya yang dapat memberinya.

Cara kedua susu kaleng special untuk bayi dengan menggunakan botol susu.

BAGIAN YANG TERPENTING YANG HARUS DIINGAT DALAM MENYIAPKAN SUSU :

Memberi minum, makan bayi sesuai dengan cara yang diberikan dan ukurannya.

Mencuci peralatan makan dan minum selalu disteril terlebih dahulu dengan menggunakan air panas dan sedikit garam.

Cuci tangan terlebih dahulu jika kamu ingin meyiapkan makanan untuk bayi / anak, kemudian kamu memulainya dengan menaruh susu bubuk sesuai dengan ukuran / takaran sendok kedalam botol susu dan beri air panas dan sedikit air dingin dengan ukuran yang diberikan oleh majikan setelah, itu tutup botolnya rapat – rapat dan uncang – uncang sampai rata, kemudian teteskan sedikit ditangan untuk mengetahui ukuran panasnya, kalau kepanasan kamu rendam dengan air sampai suam – suam kuku.

Setelah selesai minum susu bayinya digendong dan ditepuk – tepuk belakangnya dengan cara yang halus sampai ada suara eeeg / bertahak gunanya untuk mengeluarkan udara yang terhisap.

MEMANDIKAN BAYI

Siapkan peralatannya terlebih dahulu seperti baju bayi, pamper, handuk, minyak lotion, shampo, kapas untuk telinga, ember bayi dan air hangat.

Taruh air hangat diember kemudian bukakan bajunya dan taruh bayinya diember bayi dengan memegang antara leher dan kepala keatas agar tidak terkena air, dan bagian badannya boleh terendam air, dimulai dengan membersihkan mukanya terlebih dahulu, bersihkan bagian dekat mata dengan kapas yang ada gagangnya basahkan dengan air hangat lap dengan cara yang halus, beri shampo bagian kepalanya dengan halus dan hati – hati jangan sampai terkena sabun atau air dibagian mata / telinga, setelah itu bagian badannya dan bilaskan yang bersih dan ingat mandikannya jangan terlalu lama setelah selesai bayinya diangkat dan dibungkus badannya dengan handuk yang lembut dan lap badannya dengan cara yang halus jangan kasar. Usapkan minyak lotion kemudian beri bedak dengan cara yang halus dan hati – hati.

BAJU YANG DIPILIH UNTUK BAYI

Baju harus halus, ringan, seperti cotton hindarkan pemakaian baju melalui kepala kamu pilih baju yang ada kancing didepan atau yang ada ikatan bagian kiri dan kanan dan pilih baju yang agak longgar agar enak dipakainya dan tidak mengganggu pernapasan.

PENYAKIT YANG UMUM TERJADI PADA BAYI DAN TINDAKAN YANG HARUS KAMU LAKUKAN.

Demam / batuk selalunya dimulai dengan tanda – tanda berbangkis, pilek dan pernafasan tersumbat, panas, tidak nafsu makan. Yang harus kamu lakukan beri tahu majikan agar dibawa kedokter dan jangan sembarangan memberi obat. Didalam memberi obat harus ikuti petunjuk dokter dan aturan pemakaiannya dan selalu melihat masa kadar luasanya / tanggal berlaku pemakaiannya.

Kalau bayi menangis kamu harus periksa apakah dia lapar, kencing, buang air besar, sakit.

Kalau bayi perutnya kembung pertama – tama yang harus kamu lakukan ialah letakkan bayi ditempat tidur dan perutnya diusap – usap dengan minyak bayi.

Biang keringat biasanya terdapat pada dahi, leher, dan bagian belakang serta gatal – gatal kamu gunakan bedak / obat keringat yang untuk bayi dan di usap – usapkan dibagian yang terkena biang keringat.

Kejang / setip biasanya terjadi jika panas terlalu tinggi dan matanya melotot giginya terkunci badannya kaku / kejang yang harus kamu lakukan letakkan anaknya ditempat tidur masukkan sendok / sesuatu untuk penjanggal lidah ini gunanya untuk menghindari agar lidah tidak tergigit dan longgarkan bajunya, beri es yang dibungkus dengan handuk kecil kompreskan dibagian dahi, ketiak, leher setelah itu lap sampai kering.

Gatal / alergi dibagian paha biasanya terjadi karena celananya basah, mencucinya, tidak bersih. Yang harus dilakukan jika bayi / anak mengompol celananya harus diganti dan diberi bedak / lotion.

PEKERJAAN SEHARI – HARI YANG DILAKUKAN

Memberi minum / makan bayi dan menjaga bayi agar tetap bersih dan sehat.

Menidurkan bayi / anak .

Mengantar dan jemput anak dari sekolah dengan waktu yang tepat dan mengenali bus antar jemput kesekolah.

Mencuci mobil siapkan ember dan air serta peralatan untuk mencuci dan cuci mobil bagian luar dan dalam.

Menjaga orang tua atau orang cacat, kamu harus selalu bersamanya kemana dia pergi termasuk ke kamar mandi dan kamu harus menuntunnya rawat mereka dengan baik, sabar dan dengan penuh perhatian seperti orang tua kamu sendiri, jika dia sakit harus diingat waktu – waktu minum obat.

MEMBERSIHKAN DAN MERAPIHKAN RUMAH

Membersihkan lantai dengan menggunakan vacuum cleaner / sapu setelah itu dipel.

Membersihkan meja pajangan alat – alat electronic, jendela kaca, jendela besi, serta sela – selanya.

Diwaktu membersihkan kamar yang harus kamu bersihkan ialah, jendela kamar, kamar mandi serta peralatannya termasuk handuk, meja rias, tukarkan seprei dan atur dengan rapih, sapu dan pel lantainya.

Membersihkan dan menata ruang dapur tempat dan letaknya jangan dirubah hanya dibersihkan dan dirapihkan.

Menyirami tanaman setiap pagi dan sore, air yang tergenang harus dibuang setiap hari.

MENCUCI DAN MENGGOSOK BAJU

Mencuci dengan mesin adalah praktis dan menghemat tenaga tapi tidak bersih banyak majikan menginginkan dengan cara mencuci menggunakan tangan, tekecuali seprei dan barang – barang yang tebal mereka mengizinkan kamu menggunakan mesin cuci.

Mencuci dengan mesin cuci pertama – tama ialah menempelkan plak mesin cuci, menaruh pipa pembuangan air pada tempat penyalurannya, menaruh sabun dan pewangi pada tempatnya menaruh baju, sebelumnya baju yang berwarna, tipis / tebal, baju dalam harus dipisahkan dan dicuci secara tersendiri. Terlebih dahulu Putar keran air, nyalakan / pencet tombol power dan start, mesin mulai mencucinya sampai selesai ia berbunyi tit tit tit dan siap untuk dijemur.

Menjemur baju harus dipilih bagian yang berat jangan digantung disebelah luar nanti kamu mengangkatnya berat. Kalau baju sudah kering diangkat dan dilipat, yang belum kering di balik biar cepat kering dan jangan biarkan baju dijemur terlalu lama nanti warnanya pudam.

Menggosok baju kamu pilih terlebih dahulu baju yang tahan panas dan tidak atau pisahkan menurut jenisnya. Untuk baju yang tidak tahan panas, menggosoknya harus dilapisi dengan kain dan ukuran panas yang rendah agar baju tidak hangus. Kemudian kamu periksa dahulu apakah ada baju yang koyak, kancingnya lepas, jahitannya terbuka kalau ada kamu harus menjahitnya / memasang kembali.

Menggosok baju dimulai dari kerah, tangan, lipatan belakang kancing, baju bagian depan dan belakang kalau ada baju lapisan, lapisan bajunya harus digosok. Untuk rok menggosoknya bagian lapisan dahulu, rok bagian depan dan belakang. Menggosok celana panjang, gosok bagian dalam kantong – kantongnya, bagian depan dan belakang celana kemudian gosok ikuti garis yang ada. Harus diingat baju yang belum kering / separuh kering jangan digosok nanti bau dan berjamur.

HOUSE KEEPING / MEMBERSIHKAN DAN MERAPIHKAN RUMAH.

Membersihkan lantai harus di sapu terlebih dahulu dengan menggunakan vacuum cleaner / sapu, setelah itu di pel dengan menggunakan air sabun special untuk lantai kemudian dibilas dengan air, di pel yang kering jangan basah.

Membersihkan barang – barang pajangan, alat – alat electronic dan lain – lainnya dari debu dan kotoran – kotoran yang menempel.

Membersihkan kamar dan dengan peralatannya.

Membersihkan kamar mandi harus dicuci wastafelnya, lobang wc, lantai, dinding – dindingnya, sela – selanya, bak mandi, pintu kamar mandi, serta peralatannya misalnya tempat sabun dicuci terlebih dahulu, botol sampo, pasta gigi, lemari kecil, kaca semua ini harus dibersihkan setelah itu dikeringkan. Handuk mandi, handuk cuci muka harus diganti demikian juga dengan kain kosetan harus diganti.

Membersihkan jendela kamu harus membersihkan jendela besinya, kaca jendela serta lorong / sela – selanya selalu diingat jika kamu membersihkan jendela jangan naik ke bangku karena berbahaya, kamu boleh menggunakan alat yang panjang atau dengan menutup jendela besinya terlebih dahulu dan kamu siap membersihkan jendela bagian luar.

Membersihkan dapur pertama – tama kamu harus lihat lelaknya dan jangan dipindah - pindahkan kerana majikan tidak menyukainya. Keluarkan barang – barang yang ada dilemari dan bersihkan lemari bagian luar dan dalam, bersihkan botol kecap, tempat bumbu dan bumbu – bumbu yang rusak kamu buang terlebih dahulu kamu harus memberi tahu majikan, bersihkan dan atur laci lemari untuk menaruh piring, mangkuk, gelas dan lain – lainnya.

Membersihkan lemari es, pertama – tama matikan listriknnya dan keluarkan barang – barang yang ada dan siap untuk dibersihkan, periksa makanan apakah ada yang rusak kalau ada beri tahu majikan terlebih dahulu baru kamu buang dan barang yang masih bisa dimakan, kalau bisa disimpan dibagian luar agar dapat dimasak. Jadi setiap kali kamu mau masak, kamu harus periksa terlebih dahulu barang yang mudah rusak / tidak tahan lama, makanan sisa semalam, kamu harus memasaknya terlebih dahulu jadi tidak ada barang makanan yang terbuang. Setelah kulkasnya dibersihkan atur yang rapih dan masukkan kembali barang – barangnya.

Sebelum majikan mau pergi kepasar kamu harus periksa apakah ada barang – barang yang akan habis misalnya bumbu dapur, minyak, garam, beras, sabun, gula dan lain – lainnya. Setelah majikan kembali dari pasar, kamu harus menaruh barang – barang yang mudah rusak misalnya ikan, ayam, daging, udang harus dibersihkan dan simpan di tempat plastik atau kantong plastik dibagi – bagi terlebih dahulu dengan ukuran sekali masak agar dagingnya tidak cepat rusak, dan untuk sayur kalau ada akar – akarnya dibuang terlebih dahulu kemudian dibungkus dengan koran yang rapih jangan asal bungkus saja.

BERBAGAI MACAM CARA MEMASAK

Menggoreng harus dengan panas yang cukup dan gerakan yang cepat jadi makanannya terasa manis dan warnanya tidak berubah (terutama untuk sayur).

Panaskan wajan sampai terlihat panas dan masukan minyak sesuai untuk banyaknya sayur, putarkan wajannya dengan minyak sampai merata dan masukkan bumbunya kemudian sayurnya dan beri sedikit kecap tiram dan aduk dengan gerakan yang cepat dan angkat siap untuk dihidangkan.

Untuk menggoreng ikan dan ayam pertama - tama kamu beri minyak yang cukup untuk mengoreng dengan api yang besar jika minyaknya sudah panas kecilkan apinya dan taruh ikan yang telah dilumuri dengan garam, jika minyaknya sudah tidak panas besarkan sedikit apinya dan goreng sampai garing. Untuk ayam ukuran apinya sama ayamnya diberi putih telur, garam, sedikit tepung jagung dan siap untuk digoreng.

Memanggang dengan menggunakan oven atur set waktunya dan dengan suhunya sesuai dengan petunjuknya dan masukkan daging yang telah diberi bumbu dan taruh ditengah siap untuk dipanggang.

Steam, taruh air didalam kuili kemudian taruh sarang kuili dibawahnya taruh penyangga, kalau airnya sudah mendidih taruh ikan atau yang lain – lainnya yang kamu mau kukus ukuran mengukusnya kurang lebih 10 – 15 menit.

MENJAGA KESELAMATAN DIDALAM RUMAH

Jika majikan dan anggota keluarga dari majikan tidak berada dirumah, kamu memegang peranan terpenting dan tanggung jawab yang penuh dalam menjaga keamanan dan dapat menolong dengan cara :

Menyimpan barang perkakas, tangga, kotak didalam kamar dan jangan dibiarkan berada diluar rumah.

Periksa dan tutup semua pintu, jendela dan tempat – tempat terbuka (seperti : penyejuk udara / AC, kipas angin , kompor gas, terisakan, dan lain – lainnya) meskipun kamu keluar hanya sementara. Pada waktu malam, pastikan semua pintu dan jendela ditutup sebelum kamu pergi tidur.

Jangan membuka pintu dan berbicara untuk orang yang tidak dikenal, jika ada orang datang kamu boleh mengintip dari lobang pintu atau tanyakan dengan pintu luar yang tertutup apa keperluan mereka, ingat harus memberi tahu majikan terlebih dahulu jika mereka mengantarkan sesuatu ataupun hadiah setelah mendapat penjelasan dari majikan barulah kamu menerimanya.

Laporkan kepada majikan ataupun polisi jika kamu merasa ada seseorang yang mencurigakan yang selalu berada disekitar rumah.

MEMBANTU MENJAGA KESELAMATAN ANAK – ANAK

Jika dirumah bersama anak – anak yang sedang kamu jaga kamu dapat menolong mereka dengan cara :

Menasihatkan anak – anak supaya jangan memberi informasi keluarga melalui telepon ataupun kepada orang yang tidak dikenali.

Menasihatkan anak – anak supaya jangan membawa uang dan barang – barang berharga kesekolah.

Usahakan berjalan ditempat yang ramai dan elakkan berjalan ditempat yang sunyi untuk menghindari dari orang yang tidak dikenal, dan dilarang berjalan dibawah

jemuran baju usahakan berjalan dibagian yang lain yang tertutup agar terhindar dari jatuhnya sesuatu.

Pastikan anak – anak tidak hilang dari pandangan kamu diwaktu berada dikeramaian orang.

RAHASIA MAJIKAN DAN AHLI KELUARGA

Penjahat selalu melihat atau mempelajari waktu dan gerak gerik majikan sebelum dia melakukan kejahatan kamu dapat mencegahnya dengan cara :

Dengan tidak memberitahu informasi tentang majikan serta anggota keluarga, kepada tetangga dan siapapun melalui telepon ataupun diwaktu kamu berbicara.

Jika ada telepon yang terpenting kamu harus catat nomor telepon dan waktunya kemudian berikan kepada majikan agar majikan dapat menelponya.

Ingat kamu tidak dibenarkan menggunakan telepon untuk keperluan kamu sendiri jika kamu benar – benar ada urusan penting kamu harus minta izin kepada majikan terlebih dahulu.

KESELAMATAN PRIBADI

JIKA KAMU DILUAR, PASTIKAN KESELAMATAN KAMU DENGAN :

Jangan mengambil lift yang sama dengan orang yang tidak kamu kenali ataupun berbicara dengannya, jika kamu diikuti terus kamu harus minta tolong kepada orang yang terdekat yang kamu jumpai atau kamu laporkan ke kantor polisi terdekat.

Jangan membawa uang yang banyak dan memakai barang – barang perhiasan.

Jika pergi berbelanja jangan biarkan barang – barang dibiarkan begitu saja.

Berwaspada kepada orang – orang yang memberi peluang kepada kamu agar kamu cepat menjadi kaya.

MEMBUAT LAPORAN PALSU

Polisi akan bertindak keras jika kamu memberi laporan palsu dengan tujuan untuk mengganti majikan, membalas dendam, ataupun menutupi masalah. Kamu diingatkan membuat laporan palsu adalah kesalahan serius. Hukuman penjara sehingga 6 bulan, ataupun denda \$1000 atau kedua – duanya. Jika didapati bersalah, permit kerja kamu akan dicabut dan dipulangkan dan kamu tidak dibenarkan masuk ke Singapore.

Dapatkan pertolongan daripada agency atau kedutaan jika kamu dianiaya semasa bekerja.

Kamu dapat melaporkan kepada polisi dengan telepon 999 jika kamu mendapat masalah tentang keselamatan kamu dan ingat tidak boleh memberi laporan palsu.

CARA – CARA BEKERJA DENGAN BAIK DAN BENAR

Sopan Santun artinya kamu harus memberi salam kepada majikan jika pagi mengucapkan selamat pagi (good morning, good afternoon, good evening Mam / sir)

Selalu mengucapkan terima kasih jika majikan memberi sesuatu meskipun barang itu tidak berharga ataupun barang bekas.

Selalu mengucapkan Sorry jika melakukan kesalahan dan berusaha diperbaiki jangan mengucapkan Sorry dengan kesalahan yang sama .

Jika dimarahi harus berusaha dengar dan jangan menangis ataupun patah semangat ataupun meminta ganti majikan karena setiap bulannya majikan membayar pajak kepada pemerintah Singapore sebesar \$345 dan jika kamu yang minta ganti nanti majikan dia potong izin kerja kamu dan yang susah kamu sendiri.

Harus berusaha mengambil hati majikan terutama jika mereka sudah tidak menyukaimu dan berusaha bersabar, jika Agensi kamu menyarankan untuk bersabar karena mereka sudah mengetahui akibat buruk yang akan terjadi terkecuali jika kamu mengalami perlakuan kasar misalnya memukul dan tidak memberi makan beberapa hari dan majikan laki kurang ajar kamu disarankan melaporkan ke agency mereka akan bertindak cepat.

Jangan menjawab ataupun memberi penjelasan jika majikan memarahi kamu karena jika kamu memberi penjelasan majikan mengingatnya kamu membantah, karena majikan tidak mengerti apa yang kamu bicarakan, lebih baik kamu mendengarnya apa yang majikan inginkan dan berusaha ikuti cara dan perintahnya, jangan bermuka asam kamu harus berusaha senyum dan belajar memaafkan dan kamu pasti akan berhasil.

Kebanyakan masalah yang terjadi ialah masalah bahasa karena kamu tidak bisa bahasa inglish dan majikan tidak bisa bahasa Indonesia sebenarnya ini bukan masalah kalau berusaha mesti ada jalan caranya harus bekerja dengan keras dan sabar.

Sebenarnya bekerja rumah tidak susah yang majikan inginkan bersih , rapih, jujur, cepat, rajin, otomatis, jangan malas, jangan pelupa, sopan dan santun, jangan membantah dan lain – lainnya.

Setiap pagi bangun harus cuci gigi , cuci muka , ganti baju jangan pakai baju tidur, masak air, cuci piring , gelas dan keringkan kemudian taruh dilaci lemari , ingat kalau basah tidak boleh disimpan nanti lemari kayu majikan rusak dan berlumut.

Memasak air setiap pagi, air yang baru kamu taruh ditermos air & air yang semalam taruh di teko yang special untuk air dingin kalau teko airnya kotor ataupun berminyak harus dicuci terlebih dahulu baru diisi.

Membersihkan lemari, meja tamu , lemari pajangan dan barang – barang pajangan, jendela besi, kaca jendela bagian dalam kalau bagian luar gunakan alat dan jangan naik kebangku.